



令和4年度 学校だより



第15号
令和4年10月11日
大洗町立南小学校



令和4年度 後期始業式



3日間の連休があけ、本日11日(火)から、後期が始まりました。後期始業式も、体育館で行いましたが、子供達は素晴らしい態度で臨むことができました。あいさつや礼もしっかりとでき、さすが南小の子供達だと誇らしく思いました。また、児童を代表して、2年生 大熊翠さん、6年生 雨ヶ谷蒼さんが後期の抱負を発表しました。残りの半年間をどのように過ごしたいのか、二人の姿から意気込みを感じました。後期は、運動会や持久走大会などの行事だけではなく、じっくりと学習に取り組む時期でもあります。折り返しとなる今、今年度の目標を再度確認し、その目標達成のために、一日一日を大切に過ごせるよう、全職員で支援していきたいと思ひます。

校長 福田 雅美

後きにがんばりたいこと

二年 大くま すい

わたしは、後きにがんばりたいことが三つあります。



一つ目は、うんどう会です。きょ年のうんどう会は、じぶんたちの青だんがかつたのでうれしかったです。また今年もかちたいです。それから、一年生といっしょにチエツコリ玉入れをやるので、一年生のお手本になれるようにしたいです。

二つ目は、ベンきょうです。かん字もけい算も、今よりもっとむずかしくなると思ひます。しつかりれんしゅうして、むずかしいもんだいもできるようになりたいです。

三つ目は、マラソン大会です。一年生のときよりもはやく走りたいです。くるしくてもさいごまで走れるように、がんばつてれんしゅうしようと思ひます。

後きは、この三つのがしつかりできるようがんばります。ベンきょうもうんどうもがんばり、友だちといっしょに楽しい思ひ出をたくさんつくりたいです。



卒業までに

六年 雨ヶ谷 蒼



私は、中学生になったらあいさつが出来て、勉強も出来る人になりたいです。そのために卒業までがんばりたいことが四つあります。

一つ目は、生活面についてです。

私は、計画委員会で月曜日と木曜日にあいさつ運動をしています。自分からあいさつは出来ていても、目を見てあいさつは出来ないなので、目を見て元気なあいさつをしたいです。そして、あいさつをしたら元気よく返す、されなくても自分からあいさつが出来る南小にしたいです。

二つ目は、学習面についてです。私は、国語が苦手です。なので、漢字ドリルで分からない所があったら一回とばして後からオレンジ色のペンで書き、テストの前に赤いシートでかくして、覚えられるようにしたいです。漢字以外の内容でも、分からない所は分からないままにせず、国語を得意教科に出来るようがんばりたいです。

三つ目は、自分自身のことについてです。私は、時間を見ずに行動してしまい、並ぶときや移動の時間に間に合わないことがあります。なので、いつも時間を気にしてみんなよりも早く並ぶようにしたいです。

四つ目は、学級面についてです。今は、学級の中でもよく話す人とあまり話さない人がいます。なので、グループになるときはできるだけ自分から話せるような工夫をしたいです。みんなが仲良く元気に過ごせるような学級をつくりたいです。

この四つのことを出来るようにし、最高学年として良いお手本になれるようがんばります。